

## **TEMA: LAS TRES CARNADAS DE SATANAS.**

**TEXTO: I JUAN.2:16.**

### **INTRODUCCIÓN:**

Porque todo lo que hay en el mundo, la pasión de la carne, la pasión de los ojos y la arrogancia de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo.

Satanás siempre pone en su anzuelo tres carnadas muy atractivas para el hombre y el cristiano.

Y tenemos que estar alertas ante ellas, ya que Satanás no descansa no duerme siempre anda hambriento.

I Pedro.5:8. Sed de espíritu sobrio, estad alerta. Vuestro adversario, el diablo, anda al acecho como león rugiente, buscando a quien devorar.

Debemos ser sobrio- De mente cabal, de buen juicio.

Estar alerta- Vigilando despierto siempre, sin descuidarnos nunca.

Para poderle resistir y que el huya de nosotros.

Santiago.4:7. Por tanto, someteos a Dios. Resistid, pues, al diablo y huirá de vosotros.

No nos dejemos atrapar por sus artimañas.

Que él no gane ventaja sobre nosotros.

II Corintios.2:11. para que Satanás no tome ventaja sobre nosotros, pues no ignoramos sus ardides.

Para que así no le demos ni la menor oportunidad a Satanás.

Efesios.4:27. ni deis oportunidad al diablo.

No caigamos en la carnada que Satanás nos pones, resistamos, huyamos siempre y saldremos victorioso sobre Satanás y sus artimañas.

**LAS TRES CARNADAS DE SATANAS LA PASION DE LA CARNE. I  
JUAN.2:16.**

Porque todo lo que hay en el mundo, la pasión de la carne, la pasión de los ojos y la arrogancia de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo.

Una de las carnadas que Satanás siempre usa es la de la pasión, deseos de la carne.

La uso con Eva.

Genesis.3:6. Cuando la mujer vio que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y que el árbol era deseable para alcanzar sabiduría, tomó de su fruto y comió; y dio también a su marido que estaba con ella, y él comió.

Era bueno para comer- Aquí el deseo de la carne.

La uso con Jesús.

Mateo.4:3. Y acercándose el tentador, le dijo: Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en pan.

Al decirle que convirtiera las piedras en pan y de esa manera satisfacer su hambre.

La usa con nosotros.

Galatas.5:19-21. Ahora bien, las obras de la carne son evidentes, las cuales son: inmoralidad, impureza, sensualidad,

V.20. idolatría, hechicería, enemistades, pleitos, celos, enojos, rivalidades, disensiones, sectarismos,

V.21. envidias, borracheras, orgías y cosas semejantes, contra las cuales os advierto, como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios.

Todas estas son las obras, los deseos de la carne y Satanás las usa para que pequemos y caigamos en su carnada.

Santiago.1:14-15. Sino que cada uno es tentado cuando es llevado y seducido por su propia pasión.

V.15. Después, cuando la pasión ha concebido, da a luz el pecado; y cuando el pecado es consumado, engendra la muerte.

Cada uno es llevado, atraído por sus propias pasiones, deseos.

Segundo es seducido, tentado, la codicia.

Tres cuando lo consumimos- Pecamos y el pecado engendra la muerte.

Con esta carnada Satanás nos quiere hacer caer.

¿Cómo podemos escapar a esta carnada?

Haciendo morir lo terrenal en nosotros.

Colosenses.3:5-7. Por tanto, considerad los miembros de vuestro cuerpo terrenal como muertos a la fornicación, la impureza, las pasiones, los malos deseos y la avaricia, que es idolatría.

V.6. Pues la ira de Dios vendrá sobre los hijos de desobediencia por causa de estas cosas,

V.7. en las cuales vosotros también anduvisteis en otro tiempo cuando vivíais en ellas.

Podemos vencer a Satanás, pero tenemos que hacer morir lo terrenal en nosotros.

Cada uno de nosotros es responsable para resistir a Satanás.

Podemos vencerlo siempre.

I Juan.5:4. Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mundo: nuestra fe.

### **LAS TRES CARNADAS DE SATANÁS LA PASIÓN DE LOS OJOS. I** **JUAN.2:16.**

Porque todo lo que hay en el mundo, la pasión de la carne, la pasión de los ojos y la arrogancia de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo.

La otra carnada que Satanás usa para hacer caer al cristiano es la pasión, los deseos de los ojos.

La uso con Eva.

Genesis.3:6. Cuando la mujer vio que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y que el árbol era deseable para alcanzar sabiduría, tomó de su fruto y comió; y dio también a su marido que estaba con ella, y él comió.

“Vio”. La uso de Acán.

Josue.7:21. cuando vi entre el botín un hermoso manto de Sinar y doscientos siclos de plata y una barra de oro de cincuenta siclos de peso, los codicié y los tomé; y he aquí, están escondidos en la tierra dentro de mi tienda con la plata debajo.

“Vi”. La uso con David.

II Samuel.11:2. Y al atardecer David se levantó de su lecho y se paseaba por el terrado de la casa del rey, y desde el terrado vio a una mujer que se estaba bañando; y la mujer era de aspecto muy hermoso.

“Vio a una mujer”.

La uso con Jesús.

Mateo.4:8-9. Otra vez el diablo le llevó\* a un monte muy alto, y le mostró\* todos los reinos del mundo y la gloria de ellos,

V.9. y le dijo: Todo esto te daré, si postrándote me adoras.

“Le mostros todos los reinos”.

La usa con nosotros.

Mateo.5:28. Pero yo os digo que todo el que mire a una mujer para codiciarla ya cometió adulterio con ella en su corazón.

“Mirar a una mujer para codiciarla”.

Recordemos que el ojo no se cansa de ver.

Eclesiastes.1:8. Todas las cosas son fatigosas, el hombre no puede expresarlas. No se sacia el ojo de ver, ni se cansa el oído de oír.

¿Cómo podemos escapar a esta carnada?

Teniendo un buen ojo.

Mateo.6:22. La lámpara del cuerpo es el ojo; por eso, si tu ojo está sano, todo tu cuerpo estará lleno de luz.

¿Cómo lo podemos hacer?

Haciendo pacto con nuestros ojos.

Job.31:1. Hice un pacto con mis ojos, ¿cómo podía entonces mirar a una virgen?

No dejemos que Satanás nos haga caer con esta carnada de la pasión de la vista, de los ojos.

Glorifiquemos a Dios con todo nuestro cuerpo, dentro de ellos la vista.

Que nuestra vista sea usada para lo bueno y no ser atraído para lo malo.

¿Qué estamos mirando?

¿Qué ven nuestros ojos a diario?

## **LAS TRES CARNADAS DE SATANAS LA ARROGANCIA DE LA VIDA.**

### **I JUAN.2:16.**

Porque todo lo que hay en el mundo, la pasión de la carne, la pasión de los ojos y la arrogancia de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo.

Satanás usa la carnada de la vanagloria de la vida.

La uso con Eva.

Genesis.3:6. Cuando la mujer vio que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y que el árbol era deseable para alcanzar sabiduría, tomó de su fruto y comió; y dio también a su marido que estaba con ella, y él comió.

“Era bueno para alcanzar la sabiduría”

La uso con Jesús.

Mateo.4:5-6. Entonces el diablo le llevó\* a la ciudad santa, y le puso sobre el pináculo del templo,

V.6. y le dijo\*: Si eres Hijo de Dios, lázate abajo, pues escrito está: "A SUS ANGELES TE ENCOMENDARA", y: "EN LAS MANOS TE LLEVARAN, NO SEA QUE TU PIE TROPIECE EN PIEDRA."

“Lánzate y tus ángeles te sostendrán”

La uso con Nabucodonosor.

Daniel.4:30. el rey reflexionó, y dijo: "¿No es ésta la gran Babilonia que yo he edificado como residencia real con la fuerza de mi poder y para gloria de mi majestad?"

Se enalteció: “Que yo he edificado”

La uso con Urías.

II Crónicas.26:16-21. Pero cuando llegó a ser fuerte, su corazón se hizo tan orgulloso que obró corruptamente, y fue infiel al SEÑOR su Dios,

pues entró al templo del SEÑOR para quemar incienso sobre el altar del incienso.

V.17. Entonces el sacerdote Azarías entró tras él, y con él ochenta sacerdotes del SEÑOR, hombres valientes,

V.18. y se opusieron al rey Uzías, y le dijeron: No te corresponde a ti, Uzías, quemar incienso al SEÑOR, sino a los sacerdotes, hijos de Aarón, que son consagrados para quemar incienso. Sal del santuario, porque has sido infiel y no recibirás honra del SEÑOR Dios.

V.19. Pero Uzías, con un incensario en su mano para quemar incienso, se llenó de ira; y mientras estaba airado contra los sacerdotes, la lepra le brotó en la frente, delante de los sacerdotes en la casa del SEÑOR, junto al altar del incienso.

V.20. Y el sumo sacerdote Azarías y todos los sacerdotes lo miraron, y he aquí, tenía lepra en la frente; y le hicieron salir de allí a toda prisa, y también él mismo se apresuró a salir, porque el SEÑOR lo había herido.

V.21. Y el rey Uzías quedó leproso hasta el día de su muerte, y habitó en una casa separada, ya que era leproso, porque fue excluido de la casa del SEÑOR. Y su hijo Jotam estaba al frente de la casa del rey gobernando al pueblo de la tierra.

Se enalteció, la arrogancia de la vida.

Lo mismo paso con Herodes.

Hechos.12:21-23. El día señalado, Herodes, vestido con ropa real, se sentó en la tribuna y les arengaba.

V.22. Y la gente gritaba: ¡Voz de un dios y no de un hombre es ésta!

V.23. Al instante un ángel del Señor lo hirió, por no haber dado la gloria a Dios; y murió comido de gusanos.

La uso con Diotrefes.

III Juan.9-10. Escribí algo a la iglesia, pero Diotrefes, a quien le gusta ser el primero entre ellos, no acepta lo que decimos.

V.10. Por esta razón, si voy, llamaré la atención a las obras que hace, acusándonos injustamente con palabras maliciosas; y no satisfecho con

esto, él mismo no recibe a los hermanos, se lo prohíbe a los que quieren hacerlo y los expulsa de la iglesia.

La usa contra nosotros.

Filipenses.1:15. Algunos, a la verdad, predicán a Cristo aun por envidia y rivalidad, pero también otros lo hacen de buena voluntad;

¿Cómo podemos escapar a esta carnada?

No siendo sabio a nuestra propia opinión.

Proverbios.3:7. No seas sabio a tus propios ojos, teme al SEÑOR y apártate del mal.

Temiendo a Dios.

No hagamos nada por vanagloria.

Filipenses.2:3. Nada hagáis por egoísmo o por vanagloria, sino que con actitud humilde cada uno de vosotros considere al otro como más importante que a sí mismo,

No busquemos gloria de los hombres, ni adoración de ellos.

Como lo Pablo lo rechazó.

Hechos.14:12-14. Y llamaban a Bernabé, Júpiter, y a Pablo, Mercurio, porque éste era el que dirigía la palabra.

V.13. Y el sacerdote de Júpiter, cuyo templo estaba en las afueras de la ciudad, trajo toros y guirnaldas a las puertas, y quería ofrecer sacrificios juntamente con la multitud.

V.14. Pero cuando lo oyeron los apóstoles Bernabé y Pablo, rasgaron sus ropas y se lanzaron en medio de la multitud, gritando

Ellos gritaron para detener que le adoraran.

V.15. y diciendo: Varones, ¿por qué hacéis estas cosas? Nosotros también somos hombres de igual naturaleza que vosotros, y os anunciamos el evangelio para que os volváis de estas cosas vanas a un Dios vivo, QUE HIZO EL CIELO, LA TIERRA, EL MAR, Y TODO LO QUE EN ELLOS HAY;

La vanagloria de la vida es querer recibir honra y gloria de los hombres como que fuéramos Dios.

Solo Dios merece la adoración, nadie más.

Mateo.4:10. Entonces Jesús le dijo\*: ¡Vete, Satanás! Porque escrito está: "AL SEÑOR TU DIOS ADORARAS, Y SOLO A EL SERVIRAS. "

Ni los ángeles aceptaron adoración.

Apocalipsis.22:8-9. Yo, Juan, soy el que oyó y vio estas cosas. Y cuando oí y vi, me postré para adorar a los pies del ángel que me mostró estas cosas.

V.9. Y me dijo\*: No hagas eso; yo soy consiervo tuyo y de tus hermanos los profetas y de los que guardan las palabras de este libro. Adora a Dios.

Apocalipsis.19:10. Entonces caí a sus pies para adorarle. Y me dijo\*: No hagas eso; yo soy consiervo tuyo y de tus hermanos que poseen el testimonio de Jesús; adora a Dios. Pues el testimonio de Jesús es el espíritu de la profecía.

Si ni los ángeles aceptan reverencia adoración.

¿Cuánto más nosotros?

Satanás ataca con esta carnada a todo cristiano, pero más a los predicadores, tengamos cuidado para no enaltecernos.

Debemos humillarnos, para ser exaltado.

Mateo.23:11-12. pero el mayor de vosotros será vuestro servidor.

V.12. Y cualquiera que se ensalce, será humillado, y cualquiera que se humille, será ensalzado.

Si queremos ser enaltecido debemos humillarnos bajo la mano poderosa de Dios.

Santiago.4:7. Por tanto, someteos a Dios. Resistid, pues, al diablo y huirá de vosotros.

Que Satanás no nos haga caer con esta carnada.

Si nos vamos a gloriar que sea solo en Dios.

Jeremias.9:23-24. Así dice el SEÑOR: No se gloríe el sabio de su sabiduría, ni se gloríe el poderoso de su poder, ni el rico se gloríe de su riqueza;

V.24. más el que se gloríe, gloríese de esto: de que me entiende y me conoce, pues yo soy el SEÑOR que hago misericordia, derecho y justicia en la tierra, porque en estas cosas me complazco--declara el SEÑOR.

Que Dios siempre sea glorificado.

### **CONCLUSIÓN:**

Satanás es muy astuto.

II Corintios.11:3. Pero temo que, así como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestras mentes sean desviadas de la sencillez y pureza de la devoción a Cristo.

Con su astucia nos engaña con sus carnadas.

La pasión de la carne.

La pasión de los ojos.

La arrogancia de la vida.

No nos dejemos engañar y atrapar con esta carnada de Satanás.

**MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.**

**AMERICAS: 3; SECTOR: "A".**

**ANDEN: 7; CASA: 1525-26.**

**MANAGUA- NICARAGUA. C.A.**

**11 de febrero de 2023.**

**[www.compralaverdadynolavendas.com](http://www.compralaverdadynolavendas.com)**